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1 表紙

・これから行くぞ、頑張るぞといった表情や場の雰囲気が読み取れる一枚ではないかと思う。
・私たちもこれからがんばっていこうという向上心が湧いてきた。
・躍動感があって、とてもいい。
・この時期、マラソンの場面が続くなぁという印象をもつ。

２～５
誰もが暮らしやすい
まちづくりへ

・障がい福祉の問題投げかけとしては、このような感じでいいと思う。アンケートの結果を見ても、障がい
者の要望などを読み取れない。何が不満で、何が困っているかなどの具体的な記載がほしい。
・テーマは理想的なタイトルで、読んでみたくなる。アンケートの対象が、障がい者のかたなのか、家族の
かたなのか、どんな人なのか分からない。
・まちづくりの基本は弱者の住みやすい環境をつくることで、それらが全ての者に優しく繋がるような取組
みに期待する。読んで素直に助け合う人々が多くなればよいのにと思った。
・市民全員が住みよいまちになってほしいと感じた。
・相手の気持ちをしっかりと思いやるためにも知ることからまず始めていきたいと思った。

6～７
これからの

地域公共交通を
考えています。

・関心はあるが、協議を６回実施しているのに核となる内容がみえない。（もう少し詳しく知らせて欲し
かった。）
・具体案がほとんど示されておらず、読んだ後消化不良な感じがした。
・坂道の路線バスもない地域に住んでいるので、高齢で運転できなくなったときのことを考えると、とても
不安だが、市の取り組みを期待している。
・公共バスの活用で市のことをもっと知ることもできる。市の活性化、お店の利用も含め考えていきたい。

8
鹿島神社

結鎮座渡御行事

・鹿島神社の地図があればより分かりやすいと思った。地名だけではなくどこにあるかということが、香芝
に興味をもつことになるのだと思う。
・歴史的価値のあるものは大事にしていかなければと思うので、報道が大事だと思う。
・香芝に住んで２５年になるが、鹿島神社の存在は知っていたがこの行事は知らなかった。来年はぜひ
見に行きたいと思った。
・市内の市指定無形文化財・伝統行事など、シリーズとして続けてほしい。

広報モニターアンケート集計結果【２月号】

9 １か月のできごと

・１か月にどんなことが行われているか全体を知らないので何とも言えないが、マラソン大会のみだった
の？と、思ってしまう。
・写真が暗く、小さく、わかりづらい。
・子どもの写真から楽しさが伝わってきた。
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その他のご意見

マイヘルス
マイライフ

・現在病を象徴しているが、人々の関心は高いと思う。
・心は目にはなかなか見えないので患っているか分かりづらいですが、一番大切だと思う。
・アンケート内容の結果をもっと詳しく見たいと思った。
・アンケート結果以外に、専門医のアドバイスなどがあればよいと思った。相談機関への相談は年間何
人いるのか？相談は行き難いと思う。特定健診に項目を追加してはどうか。
・親の介護を通じて、精神的な痛みが身体の不調をもたらすことを体験したので、今回のテーマはとても
関心があり、重要なことだと実感している。

・一人ひとりが興味をもって、知ることへの喜び、そして楽しみのひとつに広報活動がなればいいと思っています。香芝は交通の便がよく、どこへでも行きやすい
ですが、あえて香芝でと思われるような、心に訴えられるＰＲ活動の一貫になればいいと思います。地域を大切に、そして地域で暮らしていく喜びをしっかりと実
感していただける活動でありたいと思います。香芝の地域をもっと知りたい。

・広告は不要と思うが、載せるのなら、香芝市内の業者に限定するのがいいと思う。

12 消防だより

・立春といえどもまだまだ寒い現在。火はどうしても用います。そのためにも火の用心は常に心掛けた
い。
・当たり前のことだけど、再認識させてくれる箇条書きのポイントが分かりやすくて役に立っている。
・防火対策は当たり前のことですが、時として忘れがちになる。記事を見て、再認識・確認させられた。

11 みんなの国保 ・具体的に説明され、分かりやすく丁寧で親切な内容だと思う。

12 消費生活Ｑ＆Ａ

・問題があってからでは遅いので、しっかりチェック、そして確かめを心掛けていきたい。
・現実的に被害に至る前の精神的被害っていうのもあるのだと思った。改めて、弱者の人たちの声を「広
報」するのは大事だと思った。
・法改正の内容は参考になった。
・最近類似した電話が多い。引っかからないように、妻とも話し合っている。

10

・他市のかたに「広報かしば」を見せたら、「なかなか立派。」だと好評を得ました。

・これから穏やかな季節になり、郊外への散策も増してくるのではないかと思う。市指定の文化財や遺跡は多々あると思うので、健康のために、それらを記した
市内地図を添付してはどうか。

・表紙の白紙のところへ、「市のようす」を掲載したらどうか。

・１月号の「チャレンジパズル」のようなものを毎月けいさいしてはどうか。

・「今昔アルバム」の五位堂小学校。そろそろ新入生が入るシーズンに、今と昔の相違を思い出します。これも、簡単な地図で場所を示してあればうれしいです。


